
 
 

comunicazione-istituzionale-consiglio@comune.pisa.it 

 
COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 12 maggio 2016 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,10 inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 18  consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni 
Comunicazione 01 - S. Capuzzi (Assessora alle Politiche Sociali - "Sviluppi e situazione sulla tragica 

scomparsa della bambina al Calambrone" 

Comunicazione 02 - G. Garzella (ForzaItalia-PDL)  -  Strumenti a disposizione dei  Gruppi consiliari 

per lo svolgimento della loro attività istituzionale - 

Comunicazione 03 - M. Nerini (Noi adesso Pis@) - Problemi stalli blu sul litorale - 

 

 

Question Time 

Question Time  02 - SERVIZIO TRASPORTO SOCIALE 2016/2017 - PRESENTATA DAL CONS. 

MANNINI, SU DELEGA DELLA CAPOGRUPPO DEL MOVIMENTO5STELLE, IN DATA 03/05/2016 - ID 

1275214 

Illustra: G. Mannini (M5S) 

Risponde: S. Capuzzi (Assessora alle Politiche Sociali) 

Conclude:  G. Mannini (M5S) 

discussa 
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Viene recuperata la comunicazione dell’Assessore G. Fortei, in quanto assente durante la fase 

iniziale delle comunicazioni 

Comunicazioni 

Comunicazione 04 - G. Forte (Assessore alla Mobilità Urbana) - Vertenza Carlo Colombo - 

 

 

Interrogazioni 
Interrogazione 03 - PAGAMENTO IMU IMMOBILE VIA MARSALA - PRESENTATA DAI CONS. 

AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 30/03/2016 (ASS. SERFOGLI) - ID 1261927 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

L’assessore competente ha dato risposta scritta 

 

Interrogazione 04 - PAGAMENTO IMU IMMOBILE VIA VESPUCCI - PRESENTATA DAI CONS. 

AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 30/03/2016 (ASS. SERFOGLI) - ID 1261931 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

L’assessore competente ha dato risposta scritta 

 

Interrogazione 05 - VERIFICHE PAGAMENTO IMU TERRENO EDIFICABILE IN LUNGARNO GALILEI, 2 - 

PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 30/03/2016 (ASS. 

SERFOGLI) - ID 1261933 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

L’assessore competente ha dato risposta scritta 

 

Interrogazione 11 - STALLI BLU NELLA ZONA DI VIA PARINI E VIA RIMINALDI - PRESENTATA DAL 

CONS. NERINI (NOIADESSOPIS@) IN DATA 11/04/2016 (ASS. FORTE) - ID 1266277 

Illustra:  M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Risponde: G. Forte (Assessore alla Mobilità urbana) 

Conclude: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

discussa 

 

 

Interpellanze 

Interpellanza 08 - REALIZZAZIONE DELLA VIABILITA’ DI RACCORDO TRA IL NUOVO POLO 

OSPEDALIERO, LA SS12 DEL BRENNERO, LA SS AURELIA E LA PROVINCIALE VICARESE NELLA 

DIRETTRICE SUD NORD ED EST OVEST E DELLE SUE OPERE ANNESSE - PRESENTATA DAL CONS. 

LOGLI (FI-PDL) IN DATA 25/11/2015 (ASS. SERFOGLI) - ID 1213468 

Illustra: G. Logli (ForzaItalia-PDL) 

Risponde:  A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Interventi: M. Ricci (Una città in comune-PRC), E. Zuccaro (M5S), R. Mariotti (In lista per Pisa), R. 

Latrofa (NCD), 

Conclude: G. Logli (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Interpellanza 16 - REALIZZAZIONE OPERE DI URBANIZZAZIONE DA PARTE DELLA SVILUPPO 

NAVICELLI - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’IN COMUNE-PRC) IN DATA 

19/01/2016 (ASS. SERFOGLI) - ID 1233017 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 
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Interventi: G. Logli (ForzaItalia-PDL) 

Conclude: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza 19 - INTERVENTI SULL’ILLUMINAZIONE PUBBLICA NEL TERRITORIO COMUNALE - 

PRESENTATA DALLA CONS. ANTONI (MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 10/02/2016 (ASS. SERFOGLI) - 

ID 1241628 

Illustra: V. Antoni (M5S) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: V. Antoni (M5S) 

discussa 

 

Interpellanza 24 - EMISSIONI DI OSSIDI DI AZOTO DELLA SAINT GOBAIN GLASS S.P.A. - 

PRESENTATA DAL CONS. RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 1/03/2016 (ASS. SANZO) - ID 

1250345 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde: S. Sanzo (Assessore alle Politiche per l’Ambiente) 

Interventi: G. Logli (ForzaItalia-PDL), 

Risponde: S. Sanzo (Assessore alle Politiche per l’Ambiente) 

Conclude: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

 

Mozione urgente  

Il Consigliere F. De Negri PD) presenta la mozione urgente ad oggetto: “In merito alle prospettive 

aziendali dello stabilimento pisano della Carlo Colombo S.p.A" 

Votazione dell'urgenza della mozione: favorevoli: 21  contrari: 0  astenuti: 0  approvata 

 

 

Mozione d'Ordine 

Il Consigliere Comunale M. Ricci (Una città in comune-PRC), chiede l'inversione dell'Ordine del 

giorno per andare subito alla discussione della mozione urgente: “In merito alle prospettive 

aziendali dello stabilimento pisano della Carlo Colombo S.p.A" 

Votazione Mozione d'Ordine: favorevoli: 20  contrari: 0  astenuti: 02  approvata 

 

 

Mozione urgente:  

discussa congiuntamente con la Mozione n. 30 in quanto trattano lo stesso argomento 

“In merito alle prospettive aziendali dello stabilimento pisano della Carlo Colombo S.p.A" 

Illustra: F. de Negri PD) 

Interventi: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Votazione mozione urgente: favorevoli: 20  contrari: 0  astenuti: 03  approvata 

 

Mozione 30 - IN MERITO ALLA VERTENZA DELLA CARLO COLOMBO S.P.A. E ALLA SALVAGUARDIA 

DEL LAVORO INDUSTRIALE NELLA NOSTRA REGIONE - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI 

(UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 06/05/2016 - ID 1277353 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 
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Votazione Mozione n. 30:  favorevoli: 06  contrari: 11  astenuti: 04  respinta 

 

Argomento  

Argomento - BILANCIO DI PREVISIONE 2016-2018: GARANZIE DEGLI EQUILIBRI DI BILANCIO ED 

EVENTUALI INIZIATIVE DA INTRAPRENDERE - PRESENTATO DA VARI CONSIGLIERI, PRIMO 

FIRMATARIO CONS. AULETTA (UNACITTA’INCOMUNE-PRC), IN DATA 25/01/2016 - ID 1235062 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Interventi: E. Zuccaro (M5S), G. Ventura (In lista per Pisa), G. Logli (ForzaItalia-PDL),  D. Petrucci 

(Noi adesso Pis@), R. Mariotti (In lista per Pisa),  A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi), F. De 

Negri (PD) presenta un ordine del giorno 

Conclude: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Ordine del giorno n. 1 - Presentato in aula dal Consigliere F. De Negri (PD) ad oggetto: “Bilancio di 

previsione 2016 e 1a Variazione di Bilancio” 

Dichiarazioni di voto: 

Non partecipa al voto: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Votazione Ordine n. 1: favorevoli: 17  contrari: 03  astenuti: 0  approvato  

 

 

Ordini del giorno 

Ordine del giorno 02 - VIABILITA’ ZONA SUD-OVEST DELLA CITTA’ - PRESENTATO DAL PRESIDENTE 

DELLA 1° COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE IN DATA 5/03/2014 - ID 989178 

Illustra:  J. Dell’Omodarme (PD)  

Interventi: D. Petrucci (Noi adesso Pis@) presenta un emendamento, G. Mannini (M5S), presenta 

un emendamento. Il Consigliere J. Dell'Omodarme (PD) non accoglie l'emendamento presentato 

dal Consigliere G. Mannini.  Il Consigliere  D. Petrucci (Noi adesso Pis@) presenta un secondo 

emendamento. Il Consigliere J. Dell'Omodarme (PD) accoglie gli emendamenti presentati dal 

consigliere D. Petrucci (Noi adesso Pis@) , N. Pisani (PD), il Consigliere V. Basta presenta un 

emendamento, M. Filippeschi (Sindaco), M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Votazione Ordine del giorno emendato:  favorevoli: 20  contrari: 0  astenuti: 0  approvato  

 

 

 

Alle ore 20,10 la seduta è sciolta 

 

 

                                                                                        Il Vice Segretario Generale 

                                                                                             Avv. Pietro Pescatore                                                               
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* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 


